

Teori Kecerdasan Spiritual

Orangtuanya Manusia
 Super Spiritual Quotient (SSQ): Sosiologi Berpikir Qur`ani dan Revolusi Mental
 TEORI AKUNTANSI
 Manajemen Kecerdasan
 Metode Menumbuhkan Kecerdasan Spiritual
 Tabloid Reformata Edisi 168 Oktober 2013
 Setiap Anak Cerdas
 BUDAYA RELIGIUS Sebagai Sarana Kecerdasan Spiritual
 Optimalisasi Kecerdasan Majemuk Anak Usia Dini Dengan Permainan Tradisional
 ICETLAWBE 2020
 Kecerdasan Pelbagai- Aplikasi dalam Pengajaran dan Pembelajaran
 KECERDASAN SPIRITUAL (SQ) DAN KECERDASAN INTELEKTUAL (IQ) DALAM MORALITAS REMAJA BERPACARAN UPAYA MEWUJUDKAN MANUSIA YANG SEUTUHNYA
 Pengantar Psikologi (UUM Press)
 Pendidikan untuk pembangunan nasional
 Strategi Pembelajaran berbasis Multiple Intelligences
 Kompetensi Spiritual Geografi Implementasi Spiritual Islam dalam Pembelajaran Geografi
 Pengembangan Model Pembelajaran Purana Berbasis Pemahaman Diri Untuk Meningkatkan Kecerdasan Spiritual
 SQ - Kecerdasan Spiritual
 Kecerdasan Spiritual Mengapa SQ Lbh Penting dr pd IQ & EQ
 Tabloid Reformata Edisi 143 September 2011
 METODE STIMULASI MULTIPLE INTELLEGENCES BAGI ANAK USIA DINI
 Me Go To Success My Self
 About Intelligent and Genius
 Human Islamic Spiritual Intelligence
 Kecerdasan Spiritual Dan Pendidikan Islam
 Manajemen Sumber Daya Manusia (MSDM) dalam Perspektif Islam
 PENGANTAR TEORI-TEORI BELAJAR DAN MODEL-MODEL PEMBELAJARAN
 Peningkatan Kompetensi Guru: Melalui Pelatihan dan Sumber Belajar Teori dan Praktik
 Mengelola Kecerdasan Dalam Pembelajaran
 SQ for Kids
 Brain Booster: Menguak Rhs Successful
 Tabloid Reformata Edisi 172 Februari 2014
 STRATEGI MEMBANGUN KINERJA
 KONSEP KECERDASAN SPIRITUAL DAN EMOSIONAL DALAM MEMBENTUK BUDI PEKERTI (AKHLAK)
 Mengembangkan Kecerdasan Spiritual Anak Melalui Pembelajaran Membaca Sastra
 KECERDASAN SPIRITUAL
 Manajemen SDM: Teori dan Aplikasi Pada Bank Umum Syariah
 TRANSCENDENTAL QUOTIENT (TQ) : Kecerdasan Diri Terbaik
 Belajar Berketuhanan
 Cara Cerdas Mengatasi Krisis Spiritual Anak

Teori Kecerdasan Spiritual

Downloaded from content.consello.com by guest

HATFIELD BRAIDEN

Orangtuanya Manusia Gramedia Pustaka Utama
 Semua orangtua mendambakan anaknya tumbuh cerdas dan meraih kesuksesan hidup. Mereka tidak segan-segan mengeluarkan banyak uang untuk memasukkan anak-anak mereka ke sekolah favorit, membiayai berbagai les, dan mengirim ke universitas ternama. Namun, itu semua tidak cukup. Tantangan masa kini tidak lagi bisa dihadapi hanya dengan skill intelektual (IQ). Dunia semakin kompleks dan menuntut kearifan, bukan sekadar intelektualitas. Oleh karena itulah semakin banyak pendidik yang mengakui pentingnya kecerdasan emosi (EQ) dan kecerdasan spiritual (SQ). Buku ini menjelaskan konsep SQ dan menunjukkan peran pentingnya dalam kehidupan dan perkembangan jati diri anak. Disertakan pula pengetahuan-pengetahuan praktis yang dapat segera Anda aplikasikan, seperti: ?Dasar-Dasar Mendidik dengan Berbasis Kecerdasan Spiritual Intelligence ?Kiat-Kiat Mengembangkan SQ Anak ?Peran Penting Self-Esteem (Harga Diri) dalam Perkembangan Anak ?Peran Orangtua dalam Mengubah Self-Esteem ?Melatih Kecerdasan Spiritual dengan Imajinasi ?Disharmoni Keluarga dan Dampaknya terhadap Pribadi Anak ?Strategi Komunikasi dalam Keluarga Ditulis dengan bahasa yang lugas dan akrab, buku ini tidak boleh dilewatkan para orangtua, guru, aktivis pendidikan, dan semua orang yang peduli akan generasi masa depan kita. [Mizan, Pustaka, Anak, Psikologi, Indonesia, Motivasi]
Super Spiritual Quotient (SSQ): Sosiologi Berpikir Qur`ani dan Revolusi Mental Mizan Pustaka
 Lewat buku ringan dan praktis ini, Munif Chatib ingin membantu para orangtua menyukseskan pendidikan anak-anaknya. Berdasarkan pengalamannya sebagai praktisi pendidikan, baik mengajar langsung maupun menjadi konsultan, penulis bestseller Sekolahnya Manusia dan Gurunya Manusia ini memberikan wawasan baru yang mengubah paradigma orangtua bahwa setiap anak itu cerdas, setiap anak berpotensi, setiap anak adalah bintang, dan tak ada ?produk? yang gagal. [Mizan, Kaifa, Motivasi, Indonesia]
TEORI AKUNTANSI Media Sains Indonesia
 Buku ini merupakan buku mengenai bagaimana cara seseorang untuk memahami kepribadian dan mengenali diri sendiri sehingga dapat meraih sukses dengan baik. Buku ini merupakan buku tugas akhir mata kuliah psikologi pendidikan
Manajemen Kecerdasan European Alliance for Innovation
 Kecerdasan Spriritual, merupakan kemampuan seseorang untuk mengenali dan mendekati diri kepada Allah SWT yang telah menciptakan manusia dari segumpal darah. Apabila seseorang mengenal Allah niscaya akan mengalami sukses hidup bukan hanya di dunia saja tetapi juga di akhirat. Anak usia dini dalam pendidikan Islam yaitu anak yang sedang mengalami masa kanak-kanak awal berusia antara dua sampai enam tahun yang akan ditumbuhkan kemampuan emosinya agar setelah dewasa nanti berkemungkinan besar untuk memiliki kecerdasan. Tahun-tahun pra sekolah merupakan tahap penting dalam perkembangan anak. Karena pada masa itulah anak memiliki karakteristik akan melalui tahapan pregang age (usia pembentukan), dimana struktur dasar tingkah laku sosial anak akan dibentuk. Anak juga akan melalui tahapan exploratory age (usia ingin tahu), yang memendam rasa ingin tahu begitu besar. Anak pada usia ini juga melalui masa imitasi (imitative age), yang sangat senang meniru segala hal, dan pada tahapan ini anak juga mulai mengembangkan daya kreativitasnya, atau lazim disebut tahapan creative age (usia kreatif). Upaya optimalisasi kecerdasan spiritual pada anak adalah dengan mengajarnya agar selalu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.
Metode Menumbuhkan Kecerdasan Spiritual Kaifa
 Tes IQ mengukur kecerdasan rasional—kemampuan yang kita gunakan untuk memecahkan persoalan logis atau akademis. Selama berpuluh-puluh tahun, IQ dipandang sebagai ukuran terbaik

atas kecerdasan dan potensial seseorang dalam meraih sukses. Tetapi pada awal 1990-an Daniel Goleman menunjukkan bahwa sukses juga bergantung pada kecerdasan emosi (EQ), yakni kemampuan dalam empati, bela rasa, dan memahami perasaan diri dan orang lain. Kini, pada akhir abad ke-20, Danah Zohar dan Ian Marshall mengklaim bahwa ada “Q” lain yang harus dipertimbangkan: SQ atau kecerdasan spiritual. Bahkan, Zohar menegaskan bahwa “SQ adalah landasan yang niscaya untuk membangun IQ dan EQ. SQ adalah kecerdasan tertinggi kita.” Komputer bisa jadi mempunyai IQ yang tinggi; binatang pun mungkin juga memiliki EQ yang kuat, tetapi hanya manusialah yang mempunyai SQ—kemampuan untuk bersikap kreatif, mengubah aturan, mengubah situasi, dan menangkap makna. Dengan referensi yang luas dan gaya bahasa yang enak dibaca, buku ini patut dijadikan sebagai rujukan standar seputar kecerdasan spiritual. [Mizan, Pustaka, Referensi, Islam]
Tabloid Reformata Edisi 168 Oktober 2013 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA)
 Di bawah sistem pendidikan dan penilaian yang hanya mementingkan IQ, banyak orang tersisih. Di sekolah, yang dihargai hanyalah kemampuan matematis, logis, dan hafalan. Anak-anak yang menonjol dalam kemampuan-kemampuan ini dianggap “pintar”. Sedangkan anak-anak yang memiliki kelebihan dalam seni, kepemimpinan, olahraga, hubungan sosial, sering diabaikan atau dianggap “tidak pintar”. Hal ini terus berlanjut di luar tembok sekolah. Cara pandang seperti itu terbukti sudah ketinggalan zaman. Terobosan-terobosan mutakhir dalam bidang neurosains dan studi kecerdasan menunjukkan bahwa IQ bukan jaminan kesuksesan hidup. Manusia memiliki pula EQ (Kecerdasan Emosional) dan SQ (Kecerdasan Spiritual). Kecerdasan pun tidak berbentuk tunggal, tetapi majemuk dikenal dengan sebutan Multiple Intelligence dan setiap orang memiliki bakat yang khas. Kehidupan yang bisa dikatakan sukses dan utuh adalah kehidupan yang memberdayakan potensi fisik, rasio, emosi, dan spiritual dalam diri kita. Taufiq Pasiak, penulis best-seller Revolusi IQ/EQ/SQ, melalui buku kecilnya ini menyuguhkan berbagai informasi seputar kecerdasan, kerja otak, dan hubungannya dengan kehidupan. Melalui berbagai fakta keseharian, tulisan-tulisan ringan dan segar dari Taufiq Pasiak ini akan menjadi pendamping yang bermanfaat dalam mengoptimalkan potensi kecerdasan Anda. [Mizan, Pustaka, Referensi, Indonesia]
Setiap Anak Cerdas Penerbit NEM
 Buku ini, memberikan gagasan dan pemikiran kepada para orang tua, guru, sekolah ataupun masyarakat tentang bagaimana cara mengatasi krisis spiritual anak. Buku ini penulis dedikasikan pada para “guru” dan “orang tua” yang tidak pernah menyerah untuk mencari “formula” dalam rangka mencetak dan mewariskan generasi unggul bagi nusa bangsa dan agama. Kita sepakat, anak kita harus kita selamatkan dari krisis spiritual modern!
BUDAYA RELIGIUS Sebagai Sarana Kecerdasan Spiritual Guepedia
 Manajemen Sumber Daya Manusia (MSDM) Dalam Perspektif Islam berisi 24 artikel yang ditulis oleh para Doktor MSDM yang tergabung dalam Ikatan Doktor Manajemen Indonesia (IKADIM). Buku ini memiliki 4 tema kajian utama, yakni Manajemen Dakwah Islam; Kepemimpinan Islam; Membangun SDM Islami; dan Implementasi Manajemen SDM. Kajian pertama, manajemen dakwah islam mengupas 4 tema kajian tentang refleksi dakwah Virtual pasca Covid 19, Strategi MSDM dalam Islam, mengelola kesempurnaan hati, manajemen sekolah islam dan manajemen kewirausahaan, Proses MSDM Islami dan Tantangan MSDM islami di Era Industri 4.0. Kajian kedua, kepemimpinan islam membahas gaya kepemimpinan islam, model kepemimpinan Pumping-HR Tree, kepemimpinan transformasional, kepemimpinan yang diberkahi, nilai spiritual pemimpin dan pekerja, kepemimpinan muslimah, membangun leadership, kepemimpinan partisipatif dan belajar kepemimpinan dari nabi dan para sahabatnya. Kajian ketiga, membangun SDM islami mengupas tentang Kesederhanaan Khalifah Umar Dalam Sumber Daya Insani, Spiritualitas Pengembangan SDM, Strategi Spiritual Keunggulan SDM, Program K3 Perspektif Islam. Kajian keempat, membahas Implementasi Manajemen SDM yakni optimalisasi Governance, Risk, and Compliance (GRC) di era

revolusi industri 4.0, manajemen perubahan dan analisis SWOT penyediaan tenaga kerja. Secara keseluruhan buku ini menawarkan gagasan cemerlang mengenai manajemen sumber daya manusia perspektif Islam: manajemen dakwah virtual, wirausaha, kepemimpinan, pendidikan, keselamatan dan kesehatan kerja, inovasi dan kreativitas serta pelbagai hal lainnya. Book Chapter ini layak untuk dijadikan bahan bacaan menarik bagi mahasiswa, peneliti, pemerhati MSDM, dosen, serta masyarakat umum yang ingin mendalami MSDM dalam perspektif Islam.

Optimalisasi Kecerdasan Majemuk Anak Usia Dini Dengan Permainan Tradisional UUM Press

We are delighted to introduce the proceedings of The International Conference on Environment and Technology of Law, Business and Education on Post Covid 19 – 2020 (ICETLAWBE 2020). This conference is organized by Faculty of Law Universitas Lampung, Cooperation With Universiti Teknologi MARA Cawangan Pulau Pinang Malaysia, STEBI Lampung Indonesia, Asia e University Malaysia, Rostov State University Russia, University of Diponegoro Indonesia, IAIN Palu Indonesia, Universitas Dian Nusantara Jakarta Indonesia, Universitas Islam Indonesia Yogyakarta Indonesia, Universitas Trunojoyo Madura Indonesia, STEBIS IGM Palembang Indonesia, Universitas Katolik Parahyangan Bandung Indonesia, Universitas Jenderal Achmad Yani (UNJANI) Bandung Indonesia, Akademi Farmasi Yannis Husada, Bangkalan Indonesia and Universitas Saburai Lampung Indonesia. This conference has brought researchers, developers and practitioners around the world who are leveraging and developing technology and Environmental in Business, Law, Education and Technology and ICT. The technical program of ICETLAWBE 2020 consisted of 133 full papers. The conference tracks were: Track 1 - Law; Track 2 - Technology and ICT; Track 3 - Business; and Track 4 - Education.

ICETLAWBE 2020 Nilacakra

Sebagai praktisi Akuntan Publik, Konsultan Manajemen, Dewan Standar IAI, KSAP dan KAK BI, periset berbagai masalah akuntansi dan auditing sebagai anggota KEAP, petugas seminar dan pelatih berbagai pelatihan IAI dan IAPI, serta sebagai pengajar berbagai ilmu Akuntansi Keuangan. Akuntansi Manajemen, Akuntansi Pemerintahan, Akuntansi Pajak, dan berbagai ilmu Auditing di berbagai perguruan tinggi selama 30 tahun, saya memuaskankan diri berenang-renang di lautan ilmu Akuntansi, diskusi, dan menghacapi daunia nyata praktik akuntansi. Sepanjang 15 tahun terakhir, saya mengajar Teori Akuntansi dan Konsep Akuntansi Manajemen pada kelas-kelas S-3 Tlmu Akuntansi dan Magister Akuntansi berbagai perguruan tinggi, merupakan pemacu gagasan melakukan riset tentang teori akuntansi yang bermurura menjadi buku ini Saya praktis memeriksa semua buku Teori Akuntansi terbaik di muka bumi, lalu meliha mempersembahkan pemikiran tentang teori akuntansi dengan platform ilmu taksonomis umumnya, yang bernuansahistoriogratis khususnya Buku ini terbagi menjadi teori genetika dalam evolusi berbingkai juta tahun sebagai asal mula benih teori ekuitas pada Bab 1; lahan berpijak teori akuntansi, asal-mula, dan akar ilmu akuntansi digambarkan pada Bab 2: pokok batang pohon keilmuan ilmu akuntansi pada Bab 3 tentang Akuntansi Keuangan labiat dan perilaku digambarkan pada Bab 4 Akuntansi Keperilakuan yang amat dipengaruhi berbagai pemikiran Belkaoui kemudian penggambaran Teori Akuntansi Pasar Modal terpicu oleh Scott dkk. tentang Accounting Theory; Teori Akuntansi Manajemen yang dipicu buku teks berjudul Cornerstone of Management Accounting pada waktu mengajar S-3 Akuntansi Trisakti; Teori Akuntansi Pajak yang dipicu berbagai tugas mengajar Akuntansi Perpajakan, Pemeriksaan Pajak dan Manajemen Pajak pada Magister UMB pada Bab5 dan 6 peluang untuk dengan ciri khas bahwa pada tiap bab tersebut secara seragam diupayakan mencakupi sejarah, konvensi, postulat, asumsi. konsep, prinsip, dan standar akuntansi. Bab 7 menjelaskan Teori Akuntansi Pemerintahan, dari lapis teori paling dasar sampai kepada puncak teori. Sebagai layaknya sebuah buku tentang teori, tujuan akhir adalah untuk menjawab berbagai pertanyaan berjenis mengapa (why), ditambah prediksi tentang masa depan akuntansi. Buku ini ditulis bagi para filsuf akuntansi para pencari kebenaran hakiki tentang segala hal signifikan dalam belantara akuntansi, para musafir pengelana akuntansi umumnya, para periset akuntansi khususnya, lebih khusus lagi bagi para penyusun standar akuntansi apa pun. Sepanjang pemulisan ditemukan berbagai gagasan hipotetikal yang layak untuk diwanakan dan diriset lanjut. Sebuah buku pegangan (handbook) bagi praktisi bersifat sementara, sementara kebenaran nakuntansi adalah abadi.

Kecerdasan Pelbagai- Aplikasi dalam Pengajaran dan Pembelajaran Mengintip Nusantara
KONSEP KECERDASAN SPIRITUAL DAN EMOSIONAL DALAM MEMBENTUK BUDI PEKERTI (AKHLAK)
PENULIS: FITRIA, M.Pd. Editor: Dr. NURHADI, S.Pd.I., S.E.Sy., S.H., M.Sy., MH., M.Pd. Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-251-917-6 Terbit : Mei 2020 www.guepedia.com Sinopsis: Kecerdasan Spiritual dan Emosional sangat mempengaruhi pembentukan budi pekerti yang luhur dan mulia (Akhlakul karimah). Sebab kecerdasan spiritual tanpa ada penyeimbang kecerdasan emosional, tidak berkembang dan lambat pergerakannya, namun kecerdasan emosional tanpa penyeimbang kecerdasan spiritual akan sekuler dan materialis. Maka kedua kecerdasan dalam membentuk akhlakul karimah merupakan suatu kemestian dan keharusan. Krisis moral dan akhlak merupakan krisis kecerdasan spiritual dan emosional secara bersamaan. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys
KECERDASAN SPIRITUAL (SQ) DAN KECERDASAN INTELEKTUAL (IQ) DALAM MORALITAS REMAJA BERPACARAN UPAYA MEWUJUDKAN MANUSIA YANG SEUTUHNYA Gramedia Pustaka Utama
Strategi pembelajaran berbasis multiple intelligences merupakan suatu strategi pembelajaran yang didesain untuk meningkatkan pengetahuan, sikap, dan keterampilan dengan memfasilitasi berkembangnya kecerdasan majemuk (multiple intelligences) peserta didik. Strategi pembelajaran ini diterapkan berdasarkan pada keberagaman kecerdasan individual peserta didik, selanjutnya dikembangkan untuk mencapai kompetensi pembelajaran secara optimal. Implementasi strategi pembelajaran berbasis multiple intelligences pada dasarnya adalah untuk melatih peserta didik memahami konsep, fakta, prosedur, menjelaskan keterkaitannya dan mengaplikasikannya dengan memacu kecerdasan yang menonjol pada diri peserta didik seoptimal mungkin, dan berupaya mempertahankan kecerdasan lainnya sesuai dengan standar minimal mata pelajaran yang ditentukan oleh lembaga atau sekolah. Isi buku ini antara lain: (1) Latar belakang pentingnya penerapan strategi pembelajaran berbasis multiple intelligences di SD/MI, (2) Perkembangan dan karakteristik peserta didik SD/MI, (3) Konsep multiple intelligences, (4) Multiple intelligences dalam pembelajaran, (5) Jenis-jenis kecerdasan dalam multiple intelligences, (6) Konsep multiple intelligences dalam Islam, (7) Strategi pembelajaran berbasis multiple intelligences, (8) Perencanaan, pelaksanaan, dan penilaian penerapan strategi pembelajaran berbasis multiple intelligences, (9) Jenis-jenis strategi pembelajaran berbasis multiple intelligences. Buku ini hadir sebagai referensi yang dapat digunakan dalam mengembangkan strategi dalam proses pembelajaran khususnya di Sekolah Dasar dan Madrasah Ibtidaiyah (SD/MI). Buku ini dapat direkomendasikan sebagai referensi pada matakuliah strategi pembelajaran di Program Studi PGSD/PGMI. Buku ini sangat cocok untuk mahasiswa, guru, para akademisi, praktisi, dan pemerhati

dunia pendidikan.

Pengantar Psikologi (UUM Press) Grasindo

Manajemen merupakan proses mengkoodini bagaimana pekerjaan berjalan secara efisien dan efektif dengan melalui orang lain. Manajemen tidak hanya mencakup kegiatan untuk mencapai dan memenuhi sasaran organisasi, tetapi juga menjalankan kegiatan tersebut dengan sangat efisien mungkin. Pada dasarnya Strategi Manajemen Kinerja dapat berjalan dengan baik dan mencapai tujuan ketika perusahaan tersebut memiliki manajemen kinerja yang terarah. Pada dasarnya, manajemen kinerja adalah proses yang berkaitan dengan perencanaan, pengelolaan dan penerapan hukum dalam perusahaan dalam kaitannya setiap karyawan bekerja sesuai tugas mereka.

Pendidikan untuk pembangunan nasional GUEPEDIA

Sebuah model pembelajaran yang menarik, inovatif dan produktif diperlukan sebagai acuan dalam pengajaran Purana dan signifikansinya pada peserta didik. Ini bertujuan mendapatkan model pembelajaran konseptual yang memenuhi syarat validitas dan dapat diterapkan secara efektif dalam dunia pembelajaran Agama Hindu.

Strategi Pembelajaran berbasis Multiple Intelligences Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA)

Globalisasi membawa pengaruh positif dan pengaruh negatif. Kehidupan siswa dihadapkan pada berbagai persoalan hidup yang begitu memprihatinkan dan kompleks. Tawuran antarpelajar, perkosaan anak, penjualan anak, pencurian oleh anak, merupakan contoh kasus anak yang sudah tidak asing lagi. Salah satu solusi efektif yang dapat dilakukan yaitu melalui pendidikan. Pembelajaran yang dilaksanakan juga harus mampu merangsang siswa untuk dapat menggunakan dan mengembangkan kecerdasan spiritual yang dimilikinya. Kecerdasan spiritual akan membuat anak dapat memahami hakikat hidup, untuk apa dan bagaimana menjalani hidup, dan akhirnya mereka mampu membedakan mana yang baik dan mana yang buruk. Penulis dalam buku ini menawarkan sastra sebagai jalan untuk mengembangkan kecerdasan spiritual anak. Tidak dapat dipungkiri, bahwa kecerdasan tertinggi yang mampu membawa anak ke jalan lurus adalah kecerdasan spiritual. Ketika kecerdasan spiritual anak tumbuh berkembang, maka anak akan mampu melewati permasalahan hidup dengan arif. Dalam buku ini disajikan bagaimana gambaran spiritualitas di era global, konsep dan perbedaan antara IQ, EQ, an SQ, hakikat dan pentingnya kecerdasan spiritual, apa saja indikatornya, bagaimana penanamann kecerdasan spiritual, bagaimana dan mengapa pembelajaran sastra dapat dimanfaatkan sebagai media mengembangkan kecerdasan spiritual anak, serta contoh bahan ajar alam pembelajaran sastra yang berbasis kecerdasan spiritual.

Kompetensi Spiritual Geografi Implementasi Spiritual Islam dalam Pembelajaran Geografi Mizan Pustaka

Dilihat dari sudut pandang manajemen SDM, teori Organizational Citizenship Behavior (OCB) memiliki peran penting untuk membantu meningkatkan kinerja individu dan organisasional, karena kedudukannya mampu menciptakan loyalitas yang tinggi pada organisasi. Teori OCB dengan bentuk-bentuk prilakunya juga relevan dengan nilai-nilai Islam seperti ikhlas, taawun, ukhwah, mujahadah. Artinya, konsep ini relevan untuk diaplikasikan pada organisasi syariah seperti perbankan syariah. Disamping itu, buku ini juga membahas tentang kecerdasan spiritual, budaya organisasi dan kepemimpinan karena tiga konstruk ini secara empirik berdampak pada pembentukan OCB. Untuk itu, keberadaan materi tersebut membuat buku ini menjadi unik dan sekaligus pembeda dengan buku-buku referensi manajemen SDM lainnya. Lebih lanjut, buku ini juga membahas tentang konsep dasar dan ruang lingkup manajemen SDM, perencanaan SDM, analisis dan desain pekerjaan, rekrutmen, seleksi, orientasi, penempatan dan pemberhentian karyawan, pelatihan dan pengembangan SDM, perencanaan dan pengembangan karier, kinerja karyawan dalam kajian teoritik, relevansi teori OCB dalam Islam, dan di bab akhir secara khusus membahasnya secara aplikatif melalui riset faktor-faktor yang berpengaruh langsung (direct effect) dan tidak langsung (indirect effect) terhadap kinerja karyawan Bank Umum Syariah.

Pengembangan Model Pembelajaran Purana Berbasis Pemahaman Diri Untuk Meningkatkan

Kecerdasan Spiritual Deepublish

Role of education in human development of Indonesia.

SQ - Kecerdasan Spiritual GUEPEDIA

Buku ini mencakupi semua program kegiatan pengembangan kompetensi guru secara berkelanjutan—dimulai dari normatif, yuridis, hingga fakta di lapangan; landasan filosofis dan teoretis; perihal pelatihan (professional development); belajar seumur hidup (lifelong learning); hakikat kompetensi guru dan empat kompetensi guru (pedagogis, kepribadian, sosial, dan profesional); sumber belajar (perpustakaan, persatuan guru, laboratorium komputer dan internet). Buku persembahkan penerbit Prenada Media Group.

Kecerdasan Spiritual Mengapa SQ Lbh Penting dr pd IQ & EQ Penerbit Andi

Budaya Religius sangat penting dalam kehidupan sehari-hari bagi setiap muslim dimanapun berada, dimana orang muslim yang beriman sudah seyogyanya menjalani kehidupan sehari hari dengan melakukan berbagai kegiatan yang beruansa keislaman, oleh karena itu budaya religius sebagai barometer seorang muslim untuk menjalankan ibadah dan kegiatan lainnya. Di samping itu umat muslim yang berbudaya religius maka akan menempatkan dalam kehidupannya selalu toleran dan tidak radikal terhadap apapun, bahkan orang yang berbudaya religius bisa selalu bersinergi terhadap tuhan. Oleh karena itu kecerdasan spiritual yang sering digunakan sebagai pengendalian diri terhadap tuhan bisa terwujud jika seseorang tersebut sudah berbudaya religius. Sebab orang cerdas secara Spiritual rangkaian kegiatannya dilakukan secara berbudaya religius.

Tabloid Reformata Edisi 143 September 2011 AFA Group

Psikologi merupakan satu bidang yang sedang berkembang pesat dan diminati oleh pelbagai lapisan masyarakat adalah kajian mengenai proses mental dan tingkah laku organisma. Buku teks Pengantar Psikologi ini mengandungi 11 bab yang memerihalkan tentang asas psikologi kepada pelajar. Buku ini mendedahkan kepada pembaca bidang-bidang dalam psikologi serta aspek-aspek lain yang dikaji dalam ilmu ini. Topik-topik seperti pengenalan bidang psikologi, sejarah perkembangan, psikologi biologi, psikologi perkembangan manusia, psikologi pembelajaran, kecerdasan dan kebolehan mental, personaliti, motivasi dan emosi, psikologi sosial, psikologi kesihatan dan kecelaruan psikologi telah digarapbersama-sama di dalam sebuah buku teks Pengantar Psikologi agar pelajar dapat memahami dan mengenali diri mereka serta orang sekeliling. Selaku insan yang sentiasa berinteraksi dengan individu yang lain, sama ada di rumah atau tempat kerja, buku ini boleh dimanfaatkan sebaik mungkin dan ianya amat sesuai bagi penuntut dari pelbagai disiplin yang ingin mempelajari serba sedikit tentang ilmu psikologi.